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学校だより 

愛校作業 ありがとうございました 
７月１日（金）に、愛校作業で校庭の草刈り・草引きをして頂きました。昨年に比べ

て人数は少なかったのですが、精力的に作業をして頂いたので、みるみるうちに校庭等

がきれいになりました。ありがとうございました。草刈りの機械を使える方だけでなく、

女性も来てくださっていたので、草を集めたりするのに助かりました。 

草丈が高くなると蛇などが隠れて、子どもたちが遊ぶのに怖くなるのですが、これで

しばらくの間、思いっきり遊ぶことができます。本当にありがとうございました。 

【作業をしてくださった方々（敬称略）】 

中平克喜、岡本美子、野島ともえ、武田貴彦、田村皓哉、宮﨑健輔、 

坂本圭、宮﨑伸彰、福留美鈴、米奥小学校（中越、掛川、下元、久岡） 

 

松明の丸太の切り込み作業 ありがとうございました 
７月２日（土）に、松明の丸太に切り込みを入れる作業がありました。チェーンソー

を使えるたくさんの方が来てくださったので、午前中に作業が終わりました。今年は、

チェーンソーをセットして切る大きな機械も朝霧から村上さんが借りてきてくださり、

朝霧からも池田さんを含む３人が手伝いに来てくれていたので、早く作業が終わりまし

た。本当にありがとうございました。この日から、午後に天気が急変してしまい、雨風

が強くなったので、もし作業が長引いていたら仕上がらなかったなあと思ったことでし

た。七里から保護者も２名参加しに来てくださって手伝ってくれました。本当にありが

とうございました。 

これで、上下の沈下橋でつける松明１６０本が揃いました。ありがとうございました。

夏祭りの当日に、沈下橋が松明による素敵なライトアップするのが楽しみですね。 

【作業をしてくださった方々（敬称略）】 

  大川内憲作、池田十三生、深谷数城、辻本明文、静田、大﨑弘和、武田貴彦、 

田村皓哉、宮﨑健輔、武田伸也・佐竹孝太（七里）、米奥小（中越、正岡） 

 

台風、大丈夫でしたか？ 
 今回の台風４号は、思ったよりすごくて、特に四万十町・中土佐町・須崎市付近では、

線状降水帯が発生し、四万十町窪川では降り始めからの一日の雨量が６００ミリ近くと、

観測史上１位だったという記録でした。山崩れや大水で、お家や田んぼ、畑などに被害

はなかったでしょうか。四万十町内の小中学校すべてが休校となり、大変だったのでは

ないでしょうか。四万十川もかなりの水位になっていました。 

７月は、１６日の「あゆつり教室・カヌー教室」、そして、２３日の「沈下橋夏祭り 

in松葉川」があるなど、行事が目白押しです。今後は安定したお天気になってほしいで

すね。 

集会で人権のお話 
令和４年 ７月７日（木） 

No．１８ 

米奥小 校長 中越あかね 

Tel：0880-23-0193 



 ７月４日に、岡本則子先生が、指人形を使って人権のお話をしてくれました。 

 子どもの人権を守るため、悩み事ができたら、必ずお家の方や友達、先生に相談して

ほしいこと。そして、相談しにくかったら、「SOS ミニ

レター」を使って手紙を出してほしいことなどのお話を

してくれました。みんな真剣に聞いていました。 

              悩みを教えて！ 

              必ず力になるよ！ 

楽しかったね 久しぶりの七夕交流  
 コロナ感染症が流行した令和元年以来、久しぶりに「な

ごみ会」との七夕交流を行いました。お手伝いの方を含めて１４名で学校に来てくれた

「なごみ会」の方々でした。最初は子どもたちの自己紹介です。祖父母や父母の名前と

一緒に自分の自己紹介をしました。祖父母の方

のお名前を聞いたなごみ会の方は、うんうんと

頷きながら聞いていました。そのあとは七夕の

飾りつけです。矢野孝さんが切ってきてくれた

笹に自分たちが作った飾りや願い事をつけて

いきました。とてもステキな笹になっていま

す。玄関に飾っていますので、また見てあげて

くださいね。 

 そのあとは、七夕・茶摘み・ふるさとの歌を

歌ったり、なごみ会の竹田和子さんに七夕のス

トリーテリングをして頂きました。そして、子

どもたちが考えた「なんだろゲーム」をなご

み会のおばあちゃんたちにやってもらいま

した。箱の中に隠した物を手で触って当てる

ゲームです。みんなさすがでバッチリ当てて

いましたよ。そして「じゃんけん大会」では、

勝ち残った人に手作りメダルをかけてあげ

ていました。最後になごみ会よりプレゼント

を頂き、楽しい七夕交流会でした。 

 

 


